



Communiqué de presse

A Lausanne, la «Maison des migrations» s'est établie pour quelque temps à l'avenue de France dans des locaux de la paroisse réformée de Saint- Laurent – Les Bergières.

«J'étais un étranger et vous m'avez accueilli» (Mt 25,35)

Lausanne, le 29 novembre 2004 – Hier dimanche, la «Maison des migrations» s'est déplacée de la paroisse du St Rédempteur pour faire une escale dans des locaux paroissiaux situés dans l'église de Saint-Paul, qui fait partie de la paroisse réformée de St Laurent - Les Bergières.

Comme précédemment, des dispositions ont été prises afin que cet accueil puisse se faire dans les meilleures conditions possibles pour tous les groupes concernés (associations de soutien aux réfugiés, paroisse, utilisateurs des locaux).

Le Conseil synodal de l'Eglise réformée et le Vicariat épiscopal de l'Eglise catholique continuent à encourager les différents partenaires, groupes de soutien et autorités, à demeurer dans un climat de dialogue. En particulier, ils redisent que leurs médiateurs «Eglises-réfugiés» sont à disposition pour participer à la recherche de solutions humaines pour les personnes concernées.

Personnes de contact:

Patrick Felberbaum

Membre du Conseil synodal de

l'Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV)

079 232 44 77

Brigitte Zilocchi

Médiatrice Eglise-réfugiés (Eglise réformée)

021 312 49 00

Jean-Pierre Barbey

Médiateur Eglise-réfugiés (Eglise catholique)

021 312 49 00

Pierre Marguerat

Responsable de l'information

Secrétariat de l'EERV, Case postale, 1002 Lausanne

Tél. 021 331 21 71

Mobile 079 509 83 69

Fax 021 323 16 83

E-mail pmarguerat@protestant.ch

Limite de parution : 12/31/2004

Communiqué de presse

Information et promotion